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En étudiant intensément « l’Évangile de Thomas », dans l’Exhortation n°71, 
l’Être le plus Magnifique, il y a plus de 2000 ans, faisait DÉJÀ allusion à 

L’ÉPIGENETIQUE. 

 
J’étais conforté dans mes recherches. Je tiens à dire que je ne cherche pas à 

vous CONVERTIR ni à vous CONVAINCRE, je partage seulement mes 
recherches SI VOUS ÊTES OUVERT. 

 
 

Jésus dit : 
« Je renverserai  cette maison et nul ne pourra la bâtir » 

Alors là, je rejoins DESCARTES où il s’agit de démonter brique par brique tout 
ce qui a conforté notre personnalité ACQUISE et qui a fait l’objet de notre 

éducation selon des paramètres purement conventionnels émanant des mortels. 
Ceci en vue de RE-PENSER tout ce que l’on a voulu nous inculquer, en passant 

toutes ces notions au crible du raisonnement -depuis notre plus tendre enfance 
pour ne penser désormais que par NOUS-MÊMES, en sorte de devenir une 

identité animique à part entière, DÉGAGÉE DE TOUS PRÉJUGES, de toute 

influence purement humaine et conforme à l’Intelligence Universelle dans toute 
sa pureté. 

 
        

 
               Je suis libre d’être moi-même et vous aussi 

                                                                     Louis WAN DER HEYOTEN 
 


